

Neue Majestäten in Mayen - Hausen !



Am Fronleichnamstag konnte Brudermeister Frank **Helmut** Neis auf der Schießsportanlage in Mayen-Hausen eine große Mitgliederschar zum diesjährigen Königsschießen begrüßen. Ein besonderer Gruß ging an den anwesenden Ortsvorsteher von Hausen, Karl-Josef Weber und den scheidenden Majestäten aus dem Vorjahr Helmut Mohr und Christian Ott.

Um 14:00 Uhr ging es dann schon los, nachdem Ortsvorsteher Weber gekonnt den Anschuß auf den Königsadler vollzogen gingen die Pfänder an nachfolgende Schützen:

- Krone: Helmut Mohr,
- Zepter: Paul Walter,
- Reichsapfel: Ralf Nolden,
- linker Aufsatz: Karin Elisabeth Neis,
- rechter Aufsatz: Frank Helmut Neis,
- Kopf: Rolf Michels jun.,
- linker Flügel: Rolf Michels sen.,
- rechter Flügel: Rudi Froitzheim,
- Stoß: Hans-Peter Salomon.

Der kurzweilige Nachmittag verging wie im Fluge und die Küche hatte auch sehr gut gekocht. Das Wetter spielte insofern mit das es nicht regnete.

Zu aller Überraschung war es um 16:21 Uhr bereits soweit. Mit dem 96. Schuss holte Marlene Neis den Vogel von der Stange. Der Vogelkönig des Vorjahres - Helmut Mohr - ließe es sich nicht nehmen der sichtlich überraschten Marlene Neis die Königskette persönlich umzulegen.

Besonders spannend wurde es noch einmal bei der Würde des Scheibenkönigs, hier konnte Schießmeister Dirk Gerhards als neuen Scheibenkönig Frank Helmut Neis mit 27 Ringen krönen, gefolgt von der zweitplatzierten Karin Elisabeth Neis (26 Ringe) und Andreas Keiner (26 Ringe).

Im Anschluß wurde noch eine zeitlang weiter gefeiert und alle gingen am späten Abend nach einem gelungenen Fest fröhlich nach Hause.

